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Warum sich Sorgen machen? Was nützt es? Nichts.

Aber es richtet viel Schaden an. Es zehrt an unserer Energie und unserem
Glück.

Angst ist eine Waffe. Füge Schaden dazu, indem du das Feuer der Angst
schürst. Alle werden gelähmt gehalten.

Sagen Sie einfach mal NEIN, wenn es Ihnen nicht passt oder komisch vorkommt.
Vielleicht braucht es etwas Mut, aber danch sind Sie froh, NEIN gesagt zu haben.

Gewinner sind sehr, sehr oft, die, die gegen den Strom schwimmen. Sich trotz
möglicher Nachteile bewusst anders als die Mehrheit verhalten, sich nicht
an herrschende Vorlieben anpassen, keine Trends mitmachen. Am Ende
werden Sie sehen, dass Sie gewonnen haben. Wie in den letzten drei Jahren.

Sie haben sich nicht umbringen oder krank machen lassen. Sie können noch in
den Spiegel schauen und haben andere nicht diskriminiert und/oder angespuckt,
wie das viele Vollidioten gemacht haben.


